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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO SOBRE 
ILUMINAÇÃO NO FINAL DA AVENIDA DOM ANTONIO 
 
 

Fomos procurados pelos proprietários das empresas 
New Holand e Ar Lub, localizadas no final da Avenida Dom Antonio, altura do nº 
2700, onde foi solicitada urgência no serviço de iluminação pública, pois neste 
trecho não existe esta melhoria. 

 

Esclarecem os mesmos que nestas empresas 
trabalham muitos funcionários e a rotatividade de clientes é grande e o perigo de 
roubos e furtos é enorme, colocando em risco a vida da população. 

 

À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 
Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo 

Pinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta 
Casa de Leis,  após consulta a Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e 
Serviços, as seguintes informações: 

 

a) – Existe a possibilidade de implantação de 
iluminação pública na Avenida Dom Antonio, 
altura do nº 2700? Se positivo, qual a previsão 
para que isso ocorra? 

 

b) – Se negativo, justificar? 
 
SALA DAS SESSÕES, em 19 de agosto de 2013. 
 

                                                         ALEXANDRE COBRA  VENCIO                  
                                                     Vereador – PSD        
 
 

 
 
 
 
 
 
 


